

TROP DE ZELE

Calino a loué une chambre au second. Son propriétaire, qui loge au premier, lui recommande de faire le soir en rentrant le moins de bruit possible.

—J'ai le sommeil léger, ajoute-t-il, j'ai renvoyé votre prédécesseur parce qu'il m'éveillait toutes les nuits en montant dans l'escalier.

Calino rentre à dix heures, marchant sur la pointe des pieds.

Arrivé sur son carré, il redescend et va frapper à la porte de la chambre du propriétaire.

Pas de réponse. Il frappe un peu plus fort.

—Mais qu'est-ce donc ? s'écrie enfin le propriétaire en maugréant ; que diable fait-on ici ?

Et Calino poliment : —Je voulais avoir l'honneur de de mander à monsieur si je ne l'ai pas éveillé tout à l'heure en montant.

OFFICIEL

BUREAU DE L'ANALYSTE, DISTRICT DE QUEBEC.

Quebec, 30 novembre, 1899.

J'ai fait l'analyse du VIN DES CARMES et constaté que les principes actifs de la préparation sont conformes à la formule. Comme cette formule n'a d'intérêt que pour les médecins, ceux-ci pourront l'obtenir de notre bureau.

Au point de vue médical, c'est un excellent vin que le VIN DES CARMES, appelé à rendre de grands services AUX PERSONNES FAIBLES, AUX CONVALESCENTS ANEMIQVES, DYSPEPTIQUES, etc. C'est un bon tonique plus recommandable qu'un grand nombre de ces vins médicinaux qui sont dans le marché.

Dr M. Fiset, Analyste public.

POUR LES DYSPEPTIQUES

La dyspepsie est une des grandes misères de la vie humaine. Ceux qui en souffrent peuvent seuls justement apprécier combien cette affection est pénible et douloureuse. Les Pilules de Longue Vie du Chimiste Bonard, employées dans un traitement méthodique, guérissent rapidement de cette affection.

NOUVELLE MACHINE FRANÇAISE

M. DELORY, inventeur-fabricant à Blois (Loir-et-Cher), France, a l'honneur d'informer les tailleurs, coupeurs et tous confectionneurs qu'il a mis en vente, en tous pays d'Amérique, au prix de trois cents francs, une nouvelle machine de son invention (brevetée en tous pays et diplômée), pour la plus parfaite création de vêtements quel qu'en soit le style, régularité des mesures, une grande précision dans la coupe et la conformité de tous sujets (très grand succès en Europe). — Adressez lettres comme ci-dessus.

PLUS D'ASTHME
Oppression, Catarrhe,
PAR LES
CIGARETTES CLÉRY
et la POUDRE CLÉRY

Ont obtenu les plus hautes récompenses
Gros : Dr CLÉRY à Marseille (France)
Dépôt dans toutes les Pharmacies.

Un PRÊTRE
de Rome a TROUVÉ le SECRET de GUÉRIR
ANÉMIE - DÉBILITÉ GÉNÉRALE
DYSPEPSIE - MAIGREUR - ÉMAIGREMENT
FIEVRES ÉPUÏSEMENT avec les
PILULES AN-ONIO
toniques, digestives, reconstituantes. 2 fr.
Ph^o MAUVANT, 19, r. des Deux-Ponts, PARIS
Dépositaire à Montréal: ANTHUR DÉCARY.

Trente ans de Succès
GUÉRISON CERTAINE
en 2 heures
sans Coliques ni Nausées
sans AUCUNE PURGATION
ni avant
ni après
du
VER SOLITAIRE
par les CAPSULES
L. KIRN
à l'Extrait dépuré
de FOUGÈRE Mâle Pure
sans Calomel.
M. Kirn ne garantit l'efficacité que des Capsules qui portent sa signature.
PARIS, Pharmacie HAUGOU,
51, Boulevard Edgar-Quinet
et dans toutes les bonnes Pharmacies

GRATIS.


10,000 de Valeurs données Gratuitement
Dames et Fillettes demandées pour illustrer notre plus beau livre sur les Portraits artistiques de la Reine, de Sir Wilfrid Laurier, Sir Charles Tupper, etc. grandeur 9 x 12 pouces. Pour un temps limité, nous offrons ces magnifiques portraits à 10c. chaque, et à toute personne en vendant 6 ou plus, nous donnons de magnifiques primes, dont quelques-unes sont représentées ci-dessus. 36 dont quelques-unes, au choix. Ne tardez pas à nous envoyer votre nom et adresse, et nous vous enverrons un paquet de ces portraits et notre catalogue complet, illustré de primes. Venez les portraits, renvoyez l'argent et votre prime vous sera envoyée **ABSOLUMENT GRATUITEMENT**. Nous remercions tous les portraits non vendus. L'offre est véritable et ne sera faite que pendant un délai très court.
ROYAL ACADEMY PUBLISHING CO.
Dept. 8 Toronto.

LE TOUR DU MONDE Très jolie publication illustrée, de 24 pages petit in-folio. Très instructive, contient des renseignements géographiques précis ; des études sérieuses sur les divers pays du monde, leur fertilité, leurs genres de productions, leur avenir. Des questions politiques et diplomatiques, le tout inédit. Sous ce titre : "Bonne aux lettres," des réponses à toute lettre se rapportant à des voyages, des projets de voyage, etc. Abonnements pour l'étranger un an 28 francs ; six mois, 16 francs ; le numéro 50 centimes. Librairie Hachette, 79, Boulevard Saint-Germain, Paris, France.

L'HOPITAL

PAR MARCELLE DU LAC

Rien n'est plus saisissant et plus poignant que la visite d'un hôpital. L'aspect de toutes ces infortunes serre le cœur et remplit l'âme d'une incomparable tristesse.

C'est le quartier des femmes, en particulier, qui donne généralement matière aux plus tristes réflexions.

De toutes ces alignées de lits, d'une blancheur sépulcrale, émergent de pauvres figures lamentablement pâles, navrées et désolées.

Involontairement, l'esprit se reporte sur ces délicieuses créatures que nous admirons et que nous vénérons, qui font la joie de notre foyer, le plaisir de nos jours heureux et la consolation des heures mauvaises.

Et nous nous demandons s'il est bien possible que ce soient là les mêmes visages qui nous ont charmés, les mêmes corps qui nous ont séduits, mais qui maintenant gisent sans force et reposent sans grâce, ayant tout oublié, jusqu'au plus mince instinct de la coquetterie qui, pourtant, est le dernier à subsister dans le cœur féminin.

Quelle est donc l'affection qui flétrit ainsi les roses de nos parterres, les fleurs de nos jardins ?

Quel souffle malfaisant a couché sur leur tige tous ces beaux lys ? Pour le savoir, il suffit d'interroger le premier interne qui traverse la salle et vers lequel toutes les têtes se lèvent pour demander le secours qui ne vient jamais et ne peut pas venir à l'heure du supplice qui doit impitoyablement sonner pour une et chacune des patientes.

Toutes ces femmes, vous dira-t-il, souffrent d'affections des organes essentiels de leur sexe ; toutes sont ici pour attendre le moment où elles devront être remises aux mains des chirurgiens, taillées, coupées et découpées, seul soulagement qui puisse maintenant être apporté à leur mal.

Et si vous poussez plus loin votre enquête, vous apprendrez encore, avec douleur, que le nombre des femmes qui viennent s'inscrire dans les hôpitaux augmente sans cesse et que la catégorie d'affections qui se présentent de plus en plus fréquemment est celle qu'on appelle : les Maladies des femmes.

Avec la rigueur croissante de la lutte pour la vie ; avec le développement des obligations et des fatigues qui s'imposent à cette frêle créature, pour tenir sa place dans la grande concurrence humaine, la machine se trouve soumise à de telles secousses et à de telles épreuves qu'il n'est pas étonnant qu'elle se détraque, si l'on ne prend pas les soins et les précautions qu'exige sa conservation.

Mais il ne faut pas croire pour cela que l'hôpital et le couteau du chirurgien soient le seul remède, soient le vrai salut des hommes qui souffrent.

La science a d'autres ressources pour soulager l'humanité. La grande doctrine médicale n'est pas de couper, mais de guérir, pas d'extirper, mais d'assainir, pas de détruire, mais de fortifier.

De toutes ces femmes que vous voyez étendues, brisées sur leur couche hospitalière, il n'y en a pas une qui n'aurait évité ce triste sort, qui n'aurait échappé à cette cruelle situation, si elle eut pris à temps le seul vrai remède constitutionnel pour les femmes, les Pilules Rouges de la Compagnie Chimique Franco-Américaine.

C'est un fait admis aujourd'hui que toute maladie des organes féminins prise au début et traitée conformément aux prescriptions des Médecins Spécialistes de cette compagnie, est promptement arrêtée et que toutes les complications successives sont alors évitées sans aucun dérangement dans le régime et sans arrêt dans les occupations.

Mais, nous ne saurions trop le répéter, il faut avant tout ne pas perdre un instant et il faut avoir recours aux Pilules Rouges, dès que la moindre complication survient dans le fonctionnement des organes.

Une femme ne doit pas perdre de vue que les besoins de son sexe sont tels qu'il n'y a pour elle que deux alternatives dans la vie : ou le traitement rationnel des organes essentiels ou l'hôpital avec son cortège de frayeurs et de douleurs.

Qui donc hésiterait à choisir entre ces deux alternatives ? La maxime anglaise, que "la vigilance est le prix de la liberté", est vraie surtout pour les femmes.

Les symptômes de leurs maladies particulières sont multiples et surtout, ils ne sont pas toujours d'une intensité proportionnelle à l'état d'avancement de la maladie. Il ne faut donc pas simplement se guider sur l'accuité de la douleur, ni sur la rigueur de la gêne éprouvée.

Le plus léger malaise, le point de côté le plus anodin peuvent être le résultat ou l'indication d'un dérangement grave et appeler une médication énergique.

Aussi, dès qu'une femme, jusque-là bien portante, se sent atteinte d'une douleur quelconque, d'une fatigue non motivée, d'une souffrance dans les reins ou dans le dos, c'est le moment de prendre les Pilules Rouges.

Il n'y a pas un moment à perdre : il faut aller sans retard consulter les Médecins Spécialistes de la Compagnie Chimique Franco-Américaine.

Là, et là seulement, est le salut. La femme qui, ayant sous sa main et à sa portée la guérison, sachant que les Pilules Rouges sont la guérison, sachant que les Pilules Rouges sont là pour soulager son mal et lui rendre la vie, laisse empirer son mal, se laisse acheminer vers l'hôpital, commet un crime, un vrai suicide.

Le lit d'hôpital et la table d'opération constituent le tribunal de dernier ressort et il n'est pas permis de s'y laisser traîner sans avoir épuisé toutes les juridictions. La première et la plus bénigne est celle de la Compagnie Chimique Franco-Américaine qui sait faire promptement justice et dispense de comparaître devant d'autres prétoires.

Femmes qui souffrez, pensez-y : Les hôpitaux devraient tous porter sur le fronton de leur portail, la devise fatale du Dante :

"Vous qui pénétrez dans ce lieu de souffrance, A la porte en entrant, laissez l'espérance."

N'oubliez pas que les Médecins Spécialistes de la Cie Chimique Franco-Américaine peuvent vous conserver l'espérance ; que les Pilules Rouges peuvent vous éviter la souffrance !

Adressez-vous sans crainte à ses nobles serviteurs du public. Procurez-vous sans retard ces remèdes infailibles.

Et pleurez sur le sort des malheureuses, dont l'imprévoyance ou l'ignorance n'ont pu trouver d'autre refuge que le lit glacé du sombre hôpital.

MARCELLE DU LAC.

Une Mariée Heureuse

Rien ne fera plus plaisir à une mariée que de voir sa maison meublée par nous. Elle SAIT que nos meubles sont faits de telle sorte, qu'avec un soin ordinaire, ils dureront la vie.

Nos dessins sont très jolis et nous prenons le plus grand soin pour que dans la confection de nos meubles il n'entre que du bois préparé de la meilleure qualité.

Nous donnons volontiers des estimés et des plans pour meubler les maisons, si on le désire.

Renaud, King & Patterson,

652 Rue Craig, 2442 Rue Ste-Catherine.